

A l'atelier Lez'arts, Valérie Giraudeau innove

Vouvant - 26 Juillet



Devant ses oeuvres, Valérie Giraudeau aime partager sa démarche artistique.

Pour la seconde année consécutive, Valérie Giraudeau expose à Vouvant dans l'atelier Lez'arts de Dominique Nicou, place du Corps-de-Garde. Elle explique sa présence ici : **« L'atelier a cela de bien, on y trouve assez de place mais aussi le plaisir de partager des moments conviviaux où nous expliquons nos démarches artistiques, que ce soit avec les artistes ou les visiteurs. Nous sommes d'ailleurs plusieurs artistes à exposer, peintres et sculpteurs confondus. »**

L'artiste de Saint-Hilaire-des-Loges, à la fois graphiste et coloriste, est très attachée également à mettre en valeur une couleur dominante, souvent le bleu. **« En général, les gens apprécient la luminosité de mes toiles et les couleurs vives, surtout les bleus comparés aux bleus de Chagall par certains connaisseurs. Je pratique une peinture libre, spontanée, imaginaire et parfois suggestive. Pour moi un tableau est un équilibre de valeurs et de couleurs. Jusqu'à maintenant je peignais sur des grands formats, mais cette année je propose une petite nouveauté pour moi : quelques petits formats. »**

Les oeuvres de Valérie Giraudeau sont visibles à l'atelier Lez'arts, jusqu'au 15 septembre. Elle-même y est présente tous les lundis après-midi.